



ANO XIX - Nº 4421

DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 8 DE JANEIRO DE 2016

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL  
南米神宮  
2016開運招福申年絵馬  
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP  
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitoiista.org.br

R\$ 3,50

# 安保理、北朝鮮制裁へ声明

## 核実験を「強く非難」

日本が主導、国際包囲網

〔ニューヨーク、ワシントン共同〕国連安全保障理事会は6日(日)本時間7日、北朝鮮による水爆実験の実施発表を受け非公開の緊急会合を開き、過去の核実験で採択した安保理決議の明白な違反で「国際平和への脅威」として強く非難する報道声明を出した。



6日、安保理の緊急会合を終え、会場を離れる（共同）

る。

日、安倍晋三首相・朴槿恵大統領と相次いで電話会談。安倍氏と朴氏も7

後

に、オバマ米大統領は6日電話会談した。日米会

後

に、オバマ氏は「北朝鮮の」が周囲にあるガスを吸い込む際、ガスが高温

後

に、新たな核実験についての主張は疑わしいとの認識を示した。

後

一方、アーネスト・米大統領報道官は6日、北朝鮮が4回目の核実験をし、と断定した上で、韓国

後

に、見える珍しい現象「アーネスト・米大統領報道官は6日、北朝鮮が4回目の核実験をし、と断定した上で、韓国

後

に、見える珍しい現象



# サンバ団員が続々とタトゥーをグリーブ名のバラを身体に

タトゥーを入れるのに常に反対してきたが、69歳にして、彼女はこれまでの考え方を改め、首裏の左側に小さな三つのバラのタトゥーを入れた。

2015年サンパウロ・カーニバルで3位に輝いた「ガスティオ・コロ」(Rosson Fernandes)

## タトゥーも開催

その内の120人はタトゥーを入れるのは今回初めてだ。

エヌコーラ内でこんなにタトゥーがはやった理由はエヌコーラの会長にある。アンジエリーナ・バジーリオ(58)

1月31日に、ホーザ

チストたちが、希望者にタトゥーを入れた。

(1月20日付フオーリヤ紙より、1月22日掲載)

あらげず、こにやかに話しかけた。ある若者が「ペリに住んでいる人は樂でいいよな」と言つた時は、怪訝な顔で「どういうこと?」と聞いた。その若者が「シゴが」パリに住んでいるとは理解が出来ない」とか

話すと、「ヴェージャン」(スクープ系で知られる

1月22日付グローバル紙などより、1月22日

コロモドア、オリゾンテ市出身のアンジエロ・ヴァス

コセンセロス・レヴィさん

日本では全ての年齢層

に漫画に親しみ、漫画出

版量は紙の印刷物の40%

64~85年の学生運動家や組合活動家が中心となつて出来た党で、シニアがある。

日本人も60年代後半に軍事政権に反対し、イタリアに国外逃亡したいき

動家や組合活動家が中心となつて出来た党で、シニアがある。

コロモドア、オリゾンテ市出身のアンジエロ・ヴァス

コセンセロス・レヴィさん

日本で漫畫家に

来年の力一二バアルで披露する。「第1回は昨年1月に行われた。

トウーと見え隠れする

タトゥーと呼ばれる

この行為はホーザスが

トウーを右の足首に入れ

タトゥーを開催

トウーを右の足首に入れ

タトゥーを開催

トウーを開催

「共同」カラフルな羽織は今まで成人式に参加したいと地元の2人組の青年が訪れたのがきっかけだった。2枚の衣装は後輩の間で評判になり、注文が殺到。「雷」普通の振り袖はおもしろくない一生に一度だからやれることは全部中から出して背負つてからやれることが多い。「スパンコール」をちりばめた白い着物も注文があった。沖縄や関西からも注文が来るのは有名店に応じ、ブームを支えている。成年式を担当する店が派手な衣装を提供するようになつたのは2003年である。金と銀約1年前に衣装を選び北九州市青少年課も「派手な衣装の人もいるが、

「共同」カラフルな羽織は今まで成人式に出席する若者が目立つて北九州市小倉北区の貸衣装店「みやび」は、例年、地元以外も含め千人前後の若者の注文に応じ、ブームを支えている。成年式を担当する店が派手な衣装を提供するようになつたのは2003年である。金と銀約1年前に衣装を選び北九州市青少年課も「派手な衣装の人もいるが、

## 新成人千人「ど派手」に

カラフルな羽織、花魁姿も



北九州市ではここ数年、男性は歌舞伎役者のような光沢の羽織は今まで成人式に出席する若者が目立つて北九州市小倉北区の貸衣装店「みやび」は、例年、地元以外も含め千人前後の若者の注文に応じ、ブームを支えている。成年式を担当する店が派手な衣装を提供するようになつたのは2003年である。金と銀約1年前に衣装を選び北九州市青少年課も「派手な衣装の人もいるが、

公立、3千人減も高水準

公立で外分の賛952人

把握している07年以降式典を妨害するなど

状態に合う目標や取り組み

で外分は952人







